



Menos de 24 horas estuvo Vlado Mirosevic en la ciudad, donde en su paseo por calle Borjes estrechó la mano de muchos transeúntes.

## El presidenciable Vlado Mirosevic se pasea por Punta Arenas recolectando firmas para participar en las primarias

**E**n octubre pasado, el diputado por Arica del Partido Liberal, Vlado Mirosevic se transformó en el primer político en declarar su candidatura presidencial. Ahí comenzó una batalla para poder inscribir su nombre en la papeleta, anhelando competir en una primaria amplia "desde el centro hasta la izquierda".

El expresidente de la Cámara de Diputados necesita constituir su partido en algunas regiones faltantes antes de poder competir por La Moneda, entre ellas, Magallanes. Es por eso que, junto a su equipo, aterrizó en Punta Arenas la madrugada de este jueves para iniciar un breve viaje que le permita promocionarse y obtener las 500 firmas que exige

el Servicio Electoral.

En su día presente en la región se reunió, entre otros, con el gobernador Pflies (a quien calificó como "de los mejores gobernadores de Chile, si no el mejor") con quien trató, en sus palabras, el futuro de la región y la situación del hidrógeno verde.

Ahora, Mirosevic vuelve al Congreso, pero no abandona su batalla contra el tiempo para lograr las firmas que necesita. Aparte de Magallanes, el Partido Liberal aún debe constituirse en Aysén y Tarapacá para poder inscribir el nombre de su principal figura en la papeleta de las primarias de julio próximo. "Prendemos de aquí a marzo tener las firmas listas" aseveró. **LPA**